

Damenmannschaft bedankt sich bei der Brauerei Hofmann

Fussball Frauen 20. April 2014 | stepi | Kommentar 3.084 Besucher

An dieser Stelle geht ein großes Dankeschön an die Brauerei Hofmann, die unsere Damenmannschaft mit neuen Trainingsanzügen ausgestattet hat.



Damenmannschaft mit den neuen roten Trainingsanzügen

1. Vorstand Christian Gall übergab gemeinsam mit der Damenmannschaft das obligatorische Mannschaftsbild an Brauereichef Georg Hofmann



Übergabe des Mannschaftsfotos mit dem 1. Vorstand Christian Gall

[weitere Informationen über die Brauerei Hofmann](#)

Die ganze Damenmannschaft hat sich sehr über das neue Outfit gefreut und möchte sich auf diesem Weg nochmal bei der Brauerei Hofmann bedanken !

Damenmannschaft, April 2014